



VUELVO A LA MÁQUINA, PERO SIN DEJAR EL CARRIL-“BICI”

I

Sin que atrás deje el carril-
“bici”, pues sigo con él,
hoy vuelvo a traer al papel,
la máquina y su perfil.
Ya ha pasado el mes de Abril
y Mayo empujando viene,
ir en bicicleta tiene
ventajas, ¡grandes ventajas!,
con ella subes y bajas
en el recorrido diario;
y por el itinerario
puede haber trochas que atajas.

II

Las bicicletas de ahora
distintas son a las de antes,
tienen ciertas variantes,
casi siempre de mejoras.
Algunas son seductoras
por su originalidad,
pero lo cierto y verdad
que todas han de tener
una caja “pedalier”,
una cadena, un piñón,
rueda dentada, de unión
para poderse mover.

III

También tendrán dos pedales,
estos no pueden faltar
pues hay que pedalear
cada cual con sus modales,
Este que escribe, “BARRALES”,
su “bici”, cambio no tiene,
pero él en ella va y viene
desde sesenta años ha,
¡monta en su “bici y ya está,
pedalea y pedalea;
y con esto se recrea,
lo demás igual le da!

“EL CARRIL-“BICI” LO AÑORA
Y A LA ALCALDESA LE RUEGA,
QUE LO HAGA YA, ¡QUE YA ES HORA...!

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

UNA VEZ MÁS A “MASACRÍTICA” CIUDADREALEÑA, QUE ESTÁ DEMOSTRANDO TENER
NERVIOS DE ACERO TEMPLADO, PARA AGUANTAR ESTA CARGA A LA QUE ESTÁ
SOMETIDA YA MÁS DE TRES AÑOS, Mayo de 2009